
◎第１回協議会を開催しました

◎第２回協議会を開催します

◎アフタースクールが開催されます

　令和６年７月２３日（火）に第１回協議会を月形町役場大会議室で開催しました。本年度
は委員の改選期であり、各委員に委嘱状を交付した後、会長・副会長を選出しました。会長
に社会教育委員の高畠康典さん、副会長に同じく社会教育委員の尾崎美世子さんが選出され
ました。本年２月の協議会において承認済みではありますが、令和６年度の小中学校の経営
方針について改めて小中両校長から説明を受けました。
　その後、小学校部会、中学校部会、地域部会に分れ、それぞれ部会長、副部会長が選出さ
れました。

　９月３０日（月）１７時から月形町役場大会議室において、第２回協議会を開催します。
昨年から実施しています小中学校各校の中間評価について審議をいたします。　
　会議は公開ですので、傍聴される方は是非ご来場下さい。

　昨年度のアフタースクールは、令和５年１０月から令和６年３月にかけて１５回、延べ３
６８人の参加により開催されました。
　今年度は下記のとおり開催しますので、是非いろいろなポーツや文化活動にチャレンジし
てみてください。
　アフタースクールは、毎回木曜日１６時から１７時、総合体育館で開催されます。

・バドミントン（9月19日・26日）・ドッジボール（10月3日・17日）
・フロアカーリング（11月7日）・スポーツ吹き矢（11月14日・12月5日）
・よく飛ぶ紙飛行機の折り方（12月19日）
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